

Fecha	Sección	Página
30.10.2014	Primera	16

Causan destrozos en Casa Guerrero

 Docentes destruyen acceso a la residencia oficial del gobierno estatal; preparan más protestas por desaparición de normalistas

VANIA PIGEONUTT Y NURIT MARTÍNEZ

Corresponsal y reportera —politica@eluniversal.com.mx

Chilpancingo, Gro.— Maestros de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación Guerrero (CETEG) y egresados de las nueve normales públicas del país golpearon con picos y palos el acceso a la puerta tres de Casa Guerrero, residencia oficial del gobernador.

A esta acción, que forma parte de las movilizaciones de los docentes para exigir la presentación con vida de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos desde hace 33 días, elementos de seguridad del inmueble contestaron lanzando cohetes y rocas medianas. Algunos maestros también lanzaron cohetes al aire.

Luego de que marcharon desde su plantón, el cual está ubicado en la plaza Primer Congreso de Anáhuac, alrededor de 700 docentes cuya prioridad es demandar la aparición con vida de los estudiantes de Ayotzinapa, golpearon la puerta color blanca, que es la entrada principal de la residencia oficial. Su presencia obedece a las acciones de protesta, pero también en presión a la Fede-

ración, sobre todo, para que informe sobre el paradero de los normalistas.

Seguirán protestas. En la capital del país, estudiantes de diversas instituciones anunciaron una tercera acción global por Ayotzinapa para el próximo 5 de noviembre con una marcha de Los Pinos al Zócalo e invitaron a los sindicatos de trabajadores, maestros, estudiantes y campesinos a sumarse a las protestas.

Después de la liberación del pago de casetas en los accesos de Cuernavaca y Pachuca, realizar marchas y tomas simbólicas de estaciones de radio universitarias y de Canal 11, estudiantes del IPN, UNAM y UNAM aferon a conocer que el 31 de octubre también realizarán una marcha que partirá de Zacatenco hacia la Secretaría de Gobernación a las 16:00 horas.

Durante un mensaje transmitido a través de Radio UNAM, que se replicó en mensajes similares en las estaciones de radio de la UAM y frente a las instalaciones de Canal 11, los jóvenes afirmaron que los acontecimientos de Iguala, Guerrero, en los que desaparecieron 43 normalistas son una "muestra más fidedigna de la descomposición política de los gobernantes y sus instituciones". Aseguraron que bajo su sombra y protección "el poderío del crimen organizado se ha incrementado a niveles inimaginables". • 1



Página 1 de 1 \$ 17667.00 Tam: 151 cm2

205.